

## Jahresprogramm mit einigen Highlights

**Ahlen (at).** Das neue Programm für das Jahr 2024 des Ahlener Industrie- und Wirtschaftsclubs (AIWC) wurde jetzt bekanntgegeben. Der Ausblick auf die kommenden Monate und Formate ist vielfältig, so der Club in seinem Bericht.

Im Rahmen der Hauptversammlung wird der Vorstand mit Jürgen Henke und Thomas Schwarzrock über einige aktuelle Themen berichten. Diese Versammlung wird am 24. April im Phänomexx-Schülerlabor auf der Zeche Westfalen stattfinden. Neben einer Besichtigung des Labors steht dann auch eine Diskussion über Satzungsänderungen auf der Tagesordnung.

Ein Business-Frühstück erfolgt zum Thema „Im Kreuzfeuer der Cyber-Kriminellen - Chancen eines Cyber-Krisenmanagements“. Cyber-Vorfälle stellen weltweit die größte Gefahr für Unternehmen dar, in Deutschland liegen sie auf Platz eins der Geschäftsrisiken. Das Business-Frühstück im Café Harmonie ist für den 22. Mai terminiert. Referent ist Jan Meurer, Head of Prevention Solutions der Cogitanda Dataprotect AG. Hierzu sind alle Interessierten eingeladen, die sich unter [info@iwc-ahlen.de](mailto:info@iwc-ahlen.de) anmelden können. Die Veranstaltung mit reichhaltigem Frühstück kostet für Nichtmitglieder 20 Euro. Die Anzahl der Plätze ist

begrenzt. Am 19. Juni gibt es eine Informationsveranstaltung für Arbeitgeber zum Thema „Neue arbeitsmarktpolitische Förderprogramme“. Beim neuen Weiterbildungsgesetz wird sich insbesondere der Paragraph 82 ändern. Referent ist Christian König, Geschäftsführer Agentur für Arbeit Ahlen-Münster.

Der AIWC will auch weiterhin der Politik und Verwaltung Anstöße geben und aktiv an der Zukunft der Stadt mitwirken. So stellt der Kämmerer Dirk Schleich am 26. August bei einem Wirtschafts- und Verwaltungsdialog aktuelle Zahlen der Stadt vor.

Speerwurf-Weltmeisterin Christina Obergföll wird den Club im Herbst besuchen. Sie gibt als Profisportlerin praktische Anleitungen, wie Mitarbeitende ihre Fitness regelmäßig in den Alltag einbauen können.

Das traditionelle Fußballturnier Industrie- und Wirtschaftscup findet zum zehnten Mal statt und zwar am 16. November in der Soccerhalle. Es ist ein Fußballturnier für Betriebssportteams und bereits zur festen Einrichtung geworden. Anmeldungen sind unter [info@iwc-ahlen.de](mailto:info@iwc-ahlen.de) möglich.

Den Jahresabschluss bildet die Weihnachtsfeier am 5. Dezember, voraussichtlich wieder mit Museumsführung und geselligem Ausklang im Chagall.



Das neue Jahresprogramm haben Thomas Schwarzrock (l.) und Jürgen Henke bekanntgegeben. Foto: AIWC